
第９８回経営協議会議事録

日 時 平成２９年７月１９日（水）１１時００分～１２時００分

場 所 特別会議室

出 席 者 （学外委員）

荒井委員、岩波委員、髙村委員、竹岡委員、長友委員、白井委員、野々村委員

（学内委員）

福田学長、中野理事、田中理事、木野理事、川中理事、小花情報理工学域長、

田野情報理工学研究科長

（オブザーバー）

由良副学長、阿部副学長、桐本副学長、椿副学長、松山監事、名取監事、

酒井内部監査室長

第９７回経営協議会議事録報告承認

議 題

□審議事項

１．平成３０年度概算要求について (資料①-1～ 4)

□報告事項

１．電気通信大学（ＵＥＣ）基金について (資料②-1～ 3)

議 題

審議事項１ 平成３０年度概算要求について

川中理事から、平成３０年度概算要求機能強化経費「機能強化促進分等」について、

継続戦略３件を要求したい旨説明があり、これを了承した。

また、併せて平成３０年度共通政策課題（基盤的設備等整備分）として更新設備を３

件要求したい旨説明があり、これを了承した。

なお、本件にかかる概算要求額及び文言の修正等については学長に一任することとし

た。

出された意見は次のとおり。

(学外委員) 重点支援という配分制度は今後も継続される見通しか伺いたい。

(学内委員) 少なくとも第３期中期目標・計画期間までは継続される。

(学外委員) その間、運営費交付金に占める機能強化経費の割合は年々増加し、一方で基幹経費の

割合は減少するという認識で良いか。

(学内委員) 基本的にはその通りだが、機能強化促進費として配分された予算のうち特定の条件を

満たすものについては、再度、基幹経費に組み込むことが認められる制度もある。

報告事項１ 電気通信大学（ＵＥＣ）基金について

木野理事から、電気通信大学（ＵＥＣ）基金について、平成２８年度収支報告書、平

成２９年６月３０日現在の寄附状況および平成２９年度活動計画について報告があった。

出された意見は次のとおり。



(学外委員) 在学生の家族および在学生からの寄附件数が厳しい数字に思える。

(学内委員) 従来、個人情報保護の観点から、在学生のご家族に直接連絡する手段が無く、寄附の

呼びかけが手薄であった。一昨年より、入学の際、書面にてＵＥＣ基金事務局がご家族の

住所情報を使って連絡する承諾を得るようにした。情報を活用してゆく予定である。なお、

合格通知に電気通信大学（ＵＥＣ）基金のご案内を同封するといった活動は一昨年から行

なっており、寄附額の向上に努めている。

（閉会１２時００分）

［配付資料］

①-１．平成３０年度国立大学法人運営費交付金等の重点支援に係る概算要求の方向性について
①-２．国立大学法人運営費交付金の重点支援イメージ
①-３．平成３０年度概算要求 機能強化経費「機能強化促進分等」【戦略総表】

①-４．平成３０年度 共通政策課題（基盤的設備等整備分）の概要

②-１．平成２８年度電気通信大学基金収支決算報告について
②-２．電気通信大学（ＵＥＣ）基金の状況
②-３．電気通信大学基金平成２９年度活動計画について


